

El importe de la multa impuesta ha de ser ingresado precisamente en efectivo, en esta Delegación de Hacienda, en el plazo de quince días, a contar de la fecha en que se reciba la presente notificación, y no tiene recurso alguno.

Requerimiento.—Se requiere a Josefa Gómez (sin segundo), cuyo último domicilio conocido era en Mantelas, número 113, Vigo, y en la actualidad en ignorado paradero, para que bajo su responsabilidad, y con arreglo a lo dispuesto en el artículo 86 del texto refundido de la Ley de Contrabando y Defraudación de 11 de septiembre de 1953, manifieste si tiene o no bienes con que hacer efectiva la multa impuesta. Si los posee, deberá hacer constar ante este Tribunal los que fueren y su valor aproximado, enviando a la Secretaría del mismo una relación descriptiva de los mismos con el suficiente detalle para llevar a cabo su embargo, ejecutándose dichos bienes si en el plazo de quince días hábiles no ingresa en el Tesoro la multa que le ha sido impuesta. Si no los posee, o poseyéndolos, no cumplimenta lo dispuesto en el presente requerimiento, se decretará el inmediato cumplimiento de la pena subsidiaria de privación de libertad, a razón de un día por cada diez pesetas de multa y dentro de los límites de duración máxima a que se contrae el número 4.º del artículo 22 de la Ley de Contrabando y Defraudación.

Pontevedra, 5 de abril de 1961.—El Secretario.—V.º B.º: el Delegado de Hacienda. Presidente.—1.720.

## MINISTERIO DE LA GOBERNACION

*ORDEN de 7 de abril de 1961 por la que se determinan las diferencias de detalle de la línea perimetral relativa a la zona del barrio de «El Pueblo Español», segregado del Municipio de Alcanar y agregado al de San Carlos de la Rápita.*

Ilmo. Sr.: El Decreto de 13 de octubre de 1960 aprobó la segregación del barrio denominado «El Pueblo Español», del Municipio de Alcanar, para su agregación al de San Carlos de la Rápita, ambos de la provincia de Tarragona, autorizando en su artículo segundo a este Ministerio para dictar las disposiciones que pudiera exigir el cumplimiento del mismo y, en particular, para decidir las diferencias de detalle de la línea perimetral que ha de constituir dicha zona divisoria de ambos términos municipales, según las propuestas formuladas por los dos Ayuntamientos afectados con fecha 22 de junio de 1960.

Replanteada la línea perimetral sobre el terreno, con la asistencia de representaciones de ambos Ayuntamientos, operación que se realizó el día 1 de marzo del corriente año, solventadas las diferencias de detalle, con la conformidad y plena aquiescencia de dichas representaciones, puede decidirse con la necesaria minuciosidad el trazado de la línea divisoria que en la zona de referencia ha de establecer el límite de ambos términos municipales.

En su virtud, este Ministerio se ha servido disponer:

En cumplimiento de lo prevenido en el artículo segundo del Decreto de 13 de octubre de 1960, la línea perimetral que delimitará la zona segregada del término municipal de Alcanar, agregada al de San Carlos de la Rápita, que constituye el barrio denominado «El Pueblo Español», será la siguiente:

Tomando la línea del eje de un camino o paso de dos metros de anchura abierto entre las dos «torres» o «chalets», fronteros a la playa, propiedad de Francisco Torres, de Amposta y Juan Salvat, de Tortosa, cuyo eje es perpendicular a la playa, y partiendo del punto de intersección con las aguas del mar, se atraviesa, también perpendicularmente, el camino de servidumbre de costa, se sigue el eje expresado entre las dos «torres» o «chalets» y se atraviesa la carretera de Vinaroz a Aldea, coincidiendo dicha línea con el mojón que marca el kilómetro 17 de la expresada carretera. La línea divisoria llegará hasta el mismo vértice que forma la finca de Juan Ferré Ferré, lindante, por un lado, con dicha carretera, y por otro, con el llamado camino de «La Mestra». La distancia desde este vértice al mar es de cuarenta metros en línea recta tomando el nivel medio entre el pleamar y bajamar. Desde este vértice de la indicada finca de Juan Ferré Ferré, la línea perimetral forma un ángulo de noventa grados, continuando en dirección Sur-norte por el límite de la referida finca y siguiendo en línea recta, por los límites de las fincas colindantes propiedad de Cinta Forné Talarn y otra de Ramón Ven-

tura Gombau, en una extensión dicha línea recta de ciento noventa y cinco metros hasta llegar al Barranco de la Granja y al punto del eje del mismo. Desde este punto la línea asciende por el eje de dicho Barranco formando un ángulo de cien grados en dirección Este-Oeste hasta llegar a la bifurcación de aquél, en cuyo punto sigue el eje del brazo izquierdo de dicho Barranco en dirección Este-Suroeste, formando un ángulo de ciento setenta grados y ascendiendo hasta el punto eje de la entrada del pontón construido bajo la explanación del futuro ferrocarril de San Carlos de la Rápita a Val de Zafán. La distancia que recorre la línea por ambos tramos del Barranco hasta llegar a este punto es de trescientos cincuenta y un metros. Desde este punto de la entrada del pontón sigue la línea formando un ángulo de ciento cinco grados en dirección Norte-Sur, continuando la línea de la finca propiedad de Cinta Forné Talarn y de Machacano, de Alcanar, hasta llegar al camino de «La Mestra», teniendo esta línea una longitud de cincuenta metros. Al llegar al vértice de la expresada finca con dicho camino, la línea forma un ángulo de noventa grados y cruza la explanación del expresado ferrocarril con una distancia de nueve metros hasta llegar al vértice que forma otro trozo de finca de Machacano, de Alcanar, situado al otro lado de la explanación del repetido ferrocarril. En este punto forma ángulo de noventa grados y sigue en dirección Sur-Norte en una distancia de cuarenta y nueve metros hasta llegar al brazo izquierdo o meridional del Barranco de la Granja y al eje del mismo. En este punto forma un ángulo de ochenta grados, continuando por el eje del Barranco en dirección Este-Suroeste en una distancia de noventa y seis metros hasta llegar a la altura del límite entre las fincas de Sebastián Solano y Francisco de Pelegrí, formando un ángulo de ochenta grados y siguiendo en dirección Sur-Norte por el mismo límite de las dos expresadas fincas marcado con pared de piedras en una línea recta de doscientos metros hasta llegar al eje de la bifurcación derecha o septentrional del Barranco de la Granja, en cuyo punto vuelve a tomar el eje de dicho Barranco, continuando con rumbo Este-Oeste por dicho eje y ascendiendo por el mismo en una distancia de mil doscientos cincuenta y cinco metros hasta llegar al camino de Bandolers, cuyo camino cruza en este punto, continuando por la margen izquierda del mismo en dirección Sur-Norte en una línea de doscientos treinta y cinco metros y siguiendo, después de formar un ángulo de noventa grados en dirección Este-Oeste, en una línea de doscientos cincuenta y cuatro metros y formando un ángulo de cien grados, continuando dirección Sur-Noroeste en una línea de ciento cincuenta metros que atraviesa el Barranco de Aguasera y llega a coincidir con la antigua línea divisoria de ambos términos municipales, con lo cual queda cerrado el perimetro.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 7 de abril de 1961.

ALONSO VEGA

Ilmo. Sr. Director general de Administración Local,

*RESOLUCION de la Dirección General de Correos y Telecomunicación por la que se anuncia subasta pública para contratar el suministro de cable bajo plomo de cuadrados.*

A las doce horas del día 16 de mayo de 1961, en el salón de actos del Palacio de Comunicaciones de Madrid, se celebrará subasta pública para contratar el suministro de:

Mil metros de cable bajo plomo de seis cuadrados de conductores de 1,3 mm. de diámetro, a 139 pesetas el metro; y

Cuatro mil metros de cable bajo plomo de tres cuadrados de conductores de 1,3 mm. de diámetro, a 101 pesetas el metro.

Las proposiciones se presentarán en pliego cerrado en el acto de la subasta, ante la Junta de Compras de Telecomunicación o Comisión en quien ésta delegue, a cuyo efecto se concederán cinco minutos.

Las proposiciones se reintegrarán con póliza por valor de seis pesetas, y serán redactadas en la forma siguiente:

«Don ..... que vive en ..... calle de ..... en nombre propio (o en concepto de ..... de ..... con domicilio en ..... calle de .....), visto el pliego de condiciones para contratar el suministro de cable bajo plomo de cuadrados, me obligo a entregar:

Mil metros de cable bajo plomo de seis cuadrados de conductores de 1,3 mm. de diámetro a ..... pesetas el metro.